

Informationen zum Schulbeginn mit COVID-Regelungen

Liebe Eltern, bzw. Erziehungsberechtigte!

Hier finden Sie Informationen bezüglich der ersten drei Wochen und darüber hinaus die Maßnahmen in den folgenden Wochen.

COVID-Maßnahmen laut Erlass für die Wochen 1 bis 3 (SICHERHEITSPHASE):

für ALLE SchülerInnen (egal, ob geimpft, genesen oder extern getestet) **verpflichtend**

- **Zweimal/Woche Antigen-Schnelltest** (NASENBOHRERTEST)
- **Einmal/Woche PCR-Test** mittels Mundspülung
- MNS-Pflicht für ALLE außerhalb der Klassen, bzw. Gruppenräume (beim Betreten der Schule)
- Für die Testungen ist **zwingend** eine **Einverständniserklärung** (<https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona/allesspuelt.html>) am ersten Schultag des neuen Schuljahres mitzubringen und dem Klassenvorstand/der Klassenvorständin abzugeben!
- Falls Sie diese **Einverständniserklärung** zuhause **NICHT** ausdrucken können, können Sie diese auch gerne ab **31.08.2021** von **8 Uhr bis 12 Uhr** in der **Direktion** abholen!
- **ACHTUNG!** → SchülerInnen, die **KEINE** Einverständniserklärung mitbringen, **DÜRFEN** das Schulhaus **NICHT BETRETEN!**

Ab der 4.Schulwoche gelten folgende Regelungen:

Es werden je nach **Risikostufen** (7 Tages-Inzidenzen = TI) angepasste Maßnahmen gesetzt.

Risikostufe 1 (unter 100 TI)	Freiwillige Testung, kein MNS erforderlich
Risikostufe 2 (zw.100 und 200 TI)	Impfnachweis, Ungeimpfte werden dreimal wöchentlich getestet, einmal mittels PCR → siehe Sicherheitsphase MNS außerhalb der Klassen Externe Zertifikate von befugten Stellen werden anerkannt!
Risikostufe 3 (mehr als 200 TI)	Siehe Stufe 2!

Sollten sich SchülerInnen nicht an die Präventionsmaßnahmen halten, so sind sie von der Schulleitung zu belehren und ab dem folgenden Tag im ortsungebundenen Unterricht! Sie müssen sich über die zu erbringenden Arbeitsaufträge selbständig informieren!

Im Sinne der erfolgreichen Bewältigung der Pandemie darf ich Sie, liebe Eltern, ganz herzlich bitten, diese Bestimmungen, die vom Ministerium erlassen wurden, zu unterstützen und zu berücksichtigen!

Ich wünsche Ihnen und uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr und verbleibe mit besten Grüßen, Ihr

Franz Zehentner

Schulleiter ab 1.September 2021